



Handtaschenweitwurf in Rienharz war ein Riesenspaß für alle Beteiligten

Der „Sportkreis Immerfeicht Reez“ veranstaltet am Wochenende beim Kindergarten im Alfdorfer Teilort Rienharz ein sehr schönes

Sommerfest, bei dem unter anderem ein Benefizlauf zugunsten des Rienharzer Kindergartens auf dem Programm stand. Ein besonderer

Spaß – gleichermaßen für die Akteure wie auch für das Publikum – war der zum dritten Mal stattfindende „Reezer Handtaschenweit-

wurf“. Dabei stellten nicht nur die Damen, sondern auch die Herren eindrucksvoll unter Beweis, dass sich mit dem wohl wichtigsten

modischen Accessoire der Damen umgehen können. Zum Fest gehörte auch ein Fußballturnier. Fotos: zi

